

Liebe Team-Förderer,

gerne wünschen wir Ihnen einen guten Start in das neue Jahr 2023.

Mit diesem kleinen Rückblick bedanken wir uns sehr herzlich für ihre Teamförderung und freuen uns auf die Radsportsaison 2023.

Viel Spaß beim Lesen und alle Gute wünscht Ihnen

Ulrich Bock

Schöne Jahressiegerehrung



Das Sportjahr 2022 begann mit der (corona-bedingt erst später durchführbaren) Siegerehrung für das Jahr 2021: Wir gewannen in der Interstuhl-Cup Württemberg-Liga den Titel und holten alle Medaillen ins Team.

Vielen Dank an unserer Teamförderer



Wir bedanken uns bei allen Teamförderern. Die Fortführung der Teamförderung durch unserer Team-Namenspatron „Interstuhl“ vereinbarten Geschäftsführer Helmut Link und Ulrich Bock beim persönlichen Jahresgespräch am Firmensitz in Tieringen.



Erfolgreicher Teamauftritt in den Vogesen



Beim UCI-WM-Qualifikationsrennen in La Bresse erkämpfte sich Iris Bächle mit Rang 3 in der Tageswertung die direkte Qualifikation für die Amateur-WM.

Erneuter internationaler Podestplatz



Bei unserem nächsten internationalen Teamauftritt in Mondorf/ Luxemburg erkämpfte sich Lisa Wiessler mit Rang 3 ebenfalls den Podestplatz und somit die unmittelbare WM-Qualifikation.

Sehr schöne Teamauftritte beim Interstuhl-Cup



Bei den regionalen Radrennen um die Interstuhl-Cup Württemberg-Liga erreichten unsere Sportlerinnen jeweils mindestens einen Podestplatz. In der Jahreswertung selbst verteidigte Iris Bächle den Titel und Annika Strölin gewann die Bronzemedaille.



Gewinn der Teamwertung



Bei den erstmals durchgeführten Stuttgarter-Race-Days, einem Vier-Etappenrennen, überzeugten wir durch eine ausgewogenen und kontinuierlich gute Teamleistung. Diese brachte uns den viel beachteten Gewinn in der Teamwertung ein.

Rang 8 und 11 bei der Grandfondo-WM



Gut vorbereitet fuhren wir nach Trento/ Italien zur UCI-Amateur-WM. Bei dem extrem anspruchsvollen Rennen über 140 Kilometer Distanz bei rund 4000 Höhenmetern zeigten wir die internationale Konkurrenzfähigkeit im Amateurbereich und freuten uns über Rang 8 durch Iris Bächle und Rang 11 durch Lisa Wiessler.

Neuland: (Team-Förderer)-Bike mit Guide



Im Rahmen des „Riderman“ reihte sich Teamförderer Alexander Theinert erstmals in das große Peloton auf der 100 km Strecke ein und finishte erfolgreich: „Es war zwar schon ein bisschen anstrengend, aber ein echt schönes Sporterlebnis“ ... und im Herbst 2023 ist der nächste Start geplant.

Fast schon obligat - Iris und das Podest



Zum Abschluss der Rennsaison 2022 zeigte Iris Bächle auch beim Rideman-Etappenrennen Iris Bächle ihr Können und brachte nach den 3 Etappen einen erneuten Podestplatz mit nach Hause.

Ausblick:

Mit dem ersten Konditions-Trainingslager haben wir bereits mit den sportlichen Vorbereitungen für die Saison 2023 begonnen.

Was bei unserem reinen Amateur-Frauen-Team immer zu erwarten war, ist nun eingetroffen: Auf unsere beiden Top-Leistungsträgerinnen Lisa Wiessler und Maïke Dernbach wurden höherklassige Teams aufmerksam. Beide haben einen Vertrag bei einem semi-professionellen Team erhalten und uns zum Jahresende verlassen.

Somit ist unser Augenmerk für die kommende Saison darauf gerichtet, unser Team wieder zu erweitern und die Leistungsstärke erneut aufzubauen.

